Le président russe propose à son homologue palestinien d'ouvrir un dialogue sur le Moyen Orient



Moscou, 14 avril (RHC-PL)- Le président russe Vladimir Poutine, a estimé au cours d'une réunion avec son homologue palestinien Mahmoud Abbas, qu'il est important de discuter du conflit provoqué par Israël et de la situation en Syrie, en Irak et au Yémen.

Vladimir Poutine a souligné les efforts du président palestinien pour promouvoir la paix au Moyen Orient, une région secouée par des conflits armés.

De son côté, le dirigeant palestinien a mis en exergue le rôle joué par Moscou pour la résolution des problèmes de la région, et il a plaidé pour la tenue de réunion périodiques avec la Russie.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52640-le-president-russe-propose-a-son-homologue-palestinien-douvrir-un-dialogue-sur-le-moyen-orient



Radio Habana Cuba